



Melun le 15 avril 2013

À monsieur HARTMAN
président du CDPE de la FCPE77

Monsieur,

Nous avons bien reçu l'invitation à votre congrès et vous en remercions.

Nous aurions aimé y participer comme les années précédentes, mais la déclaration que votre représentant a lue lors du dernier CDEN a provoqué comme vous le savez, désarroi et colère chez nombre de nos militants et parmi beaucoup de collègues. Les explications que vous donnez sur votre site n'ont pas apaisé les esprits, vos excuses pas convaincu. Aussi, vous comprendrez qu'en tant qu'organisation représentative des enseignants, nous déclinons votre invitation avec regret.

Néanmoins, nous espérons que ce congrès sera pour vous un moment de débat constructif, apaisé qui vous permettra de faire le point sur la poursuite des relations avec nos organisations syndicales.

Nous attendons des signes dans ce sens pour vous rencontrer rapidement et ainsi montrer à l'administration, à la préfète, à nos adhérents, que nous sommes comme par le passé en capacité d'échanger sereinement, et de construire des actions unitaires afin d'obtenir de meilleures conditions d'apprentissage pour les élèves de Seine et Marne.

En vous souhaitant un agréable congrès,
Veuillez agréer, monsieur, nos salutations fédérales.

Pour la FSU77
Gisèle CUCO
secrétaire départementale

